

Heute sind sie - wären sie - 15 Jahre alt ... die Welpen von [Eppie und Bliss](#) (Holway Master) aus dem Jahr 1996.

Claudia aus der Schweiz hat sich zu diesem Festtag mit einem kleinen Filmchen und einem Foto von ihrem Jerry gemeldet. Ein rüstiger, alter Herr, der noch gern seine Runden dreht und auch noch recht elastisch läuft.



Ich weiß nicht, ob sonst noch einige der Geschwister diese hohe Alter erreicht haben. Vielleicht Rocket in der Schweiz, Paula auf Schloss Maxrain oder gar Amber in Innsbruck?? Leider sind da die Kontakte recht bald abgerissen - nur von Annabell aus Holland gab es bis vor einem

---

---